



Pressedienst

2. Juli 2020

362/2020 Für eine Welt ohne Atomwaffen

Flaggentag der „Bürgermeister für den Frieden“

363/2020 **Messpunkte von Verkehrskontrollen**





2. Juli 2020

362/2020

Für eine Welt ohne Atomwaffen

Flaggentag der „Bürgermeister für den Frieden“

Vor dem Rathaus am Europaplatz weht von Montag, 6. Juli, bis Mittwoch, 8. Juli, die grün-weiße Flagge des Bündnisses „Mayors for Peace“. Sie symbolisiert das Engagement des weltweiten Bündnisses für eine friedliche Welt ohne Atomwaffen, und die Stadt Castrop-Rauxel unterstützt die Initiative auch in diesem Jahr wieder und beteiligt sich am Flaggentag.

„75 Jahre nach den Abwürfen der Atombomben auf Hiroshima und Nagasaki hat sich die Hoffnung nach einer Welt ohne Kernwaffen, immer noch nicht erfüllt. Wir erinnern daran mit dem Hissen der Mayors for Peace-Flagge und fordern die Atommächte eindringlich dazu auf, ernsthafte Verhandlungen zur Abschaffung der Nuklearwaffen zu führen“, erklärt Bürgermeister Rajko Kravanja.

Mit der Aktion setzen sich die „Bürgermeister für den Frieden“ in diesem Jahr für die Verlängerung des New-Start-Vertrages ein. Das von den USA und Russland unterzeichnete Abkommen trat 2011 in Kraft. Es ist die letzte noch gültige Vereinbarung zur Begrenzung von Atomwaffen. Der Vertrag läuft im Februar 2021 aus. Neben der Forderung nach einer Verlängerung des New-Start-Vertrages appellieren die „Mayors for Peace“ am Flaggentag an die Atommächte, den Atomwaffenverbotsvertrag von 2017 zu unterzeichnen.





Pressedienst

Seite 2

Aktuell schätzt das Stockholmer Friedensforschungsinstitut Sipri, dass die Atomwaffenstaaten noch immer rund 13.400 Kernwaffen besitzen. Zugleich werden die bestehenden Arsenale modernisiert. Es besteht die Befürchtung, dass eine neue Aufrüstungsspirale drohen könnte.

Das Bündnis „Mayors for Peace“ wurde 1982 durch den Bürgermeister von Hiroshima gegründet. Das weltweite Netzwerk setzt sich vor allem für die Abschaffung von Atomwaffen ein, greift aber auch aktuelle Themen auf, um Wege für ein friedvolles Miteinander zu diskutieren. Mehr als 7.900 Städte gehören dem Netzwerk an, darunter mehr als 680 Städte in Deutschland. Der Flaggentag der „Mayors for Peace“ erinnert an ein Rechtsgutachten des Internationalen Gerichtshofs in Den Haag, das Hauptrechtssprechungsorgan der Vereinten Nationen, das am 8. Juli 1996 veröffentlicht wurde.

Weitere Informationen finden Interessierte online unter www.mayorsforpeace.de





2. Juli 2020

363/2020

Messpunkte von Verkehrskontrollen

Die Stadtverwaltung gibt wöchentlich die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. In der kommenden Woche steht der Blitzwagen der Abteilung Straßenverkehr des Bereichs Ordnung und Bürgerservice an folgenden Straßen:

- Montag, 6. Juli: Heerstraße, Ackerstraße, Bochumer Straße, Wittener Straße u.a.
- Dienstag, 7. Juli: Deininghauser Weg, Recklinghauser Straße, Bodelschwinger Straße, Bergstraße u.a.
- Mittwoch, 8. Juli: Stettiner Straße, Uferstraße, Schulstraße, Merklinder Straße u.a.
- Donnerstag, 9. Juli: Viktoriastraße, Cottenburgstraße, Lange Straße, Wilhelmstraße u.a.
- Freitag, 10. Juli: Borghagener Straße, Victorstraße, Dresdener Straße, Wartburgstraße u.a.
- Samstag, 11. Juli: Westring, Ringstraße, Henrichenburger Straße u.a.
- Sonntag, 12. Juli: Suderwicher Straße, Hebewerkstraße u.a.

Darüber hinaus kann der Wagen an jeder anderen Stelle im Stadtgebiet stehen.

